## Pemaine du 25 au 29 mai,

Cette semaine, nous avons observé le fonctionnement d'une balance. Après différentes expériences, nous sommes arrivés à la conclusion que la balance penche du côté de l'objet le plus lourd.









Nous avons profité du soleil pour chanter avec Philippe dehors.



A la maison aussi, les enfants continuent de travailler sérieusement :









A partir de la semaine prochaine, de nouveaux élèves reprennent le chemin de l'école : 2 Petites, 4 Moyens et 5 Grands. Les Petits et les Moyens seront accueillis 2 demi-journées et les Grands 4. Julia et Eliane ont réaménagé les porte-manteaux et la classe pour respecter le protocole sanitaire, avec un maximum de 8 élèves en même temps.





L'entrée se fera par la porte sous le préau, en passant par le portail du parking des enseignants.





